
Fontanesi. campionessa donatrice
so Quando l'esempio viene dallo sport. Ieri la tre volte cam-
pionessa del mondo di motocross Kiara Fontanesi è tornata a
donare il sangue all'Avis, a cui è iscritta da tempo. Un modo
per concludere in bellezza un altro anno di successi e per
ricordare a tutti gli sportivi che il dono del sangue non
influisce sulle prestazioni fisiche.
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